

Quand un IME vit avec sa CLE !

Le 12 mai dernier, la CLE Loire et Galerne (Varades - la Chapelle St Sauveur - Belligné - Maumusson) a vécu une magnifique journée tournée vers l'École pour Tous et faisant le lien avec le focus de l'année prochaine "Sois le bienvenu, nous avons besoin de toi". Cette journée était la journée de clôture du projet IME (institut médico-éducatif) /écoles/collège autour du langage.

Pas moins de 500 élèves d'IME-cycle 1-cycle 2 et cycle 3 ont fait équipe pour partager des ateliers dans 4 établissements :

- Ateliers sportifs : Cécifoot et Boccia
- Ateliers culturels et artistiques : Atelier de dessins et jeu coopératif de culture générale (quizz)
- Ateliers autour de la pastorale : à partir du film documentaire "Les Chemins de l'école"
- Ateliers Makaton : Dialogues avec les signes et parcours sportif avec guide



Origine du projet

Ce beau projet trouve son origine dans le souhait de faire du lien entre les établissements de la CLE qui compte entre autres un IME. Lors d'échanges, Stéphanie Gaudin (enseignante de l'IME) a pu parler du langage Makaton utilisé par les élèves et les adultes de l'IME pour communiquer au quotidien, deux écoles se lançaient sur un projet autour du langage...puis la CLE s'est lancée dans un projet pour toute l'année !

Et concrètement ?



Les élèves de l'IME sont venus 2 fois dans chaque école auprès de certaines classes et auprès des délégués de 6ème pour transmettre les bases du langage Makaton. Les élèves qui ont reçu cet enseignement ont ensuite relégué ce qu'ils avaient appris à leurs camarades des autres classes. Aujourd'hui, tous ont appris qu'une autre forme de langage que le verbal était possible et qu'on pouvait se comprendre par des signes.

Et après ?

Si aujourd'hui de prochaines actions ne sont pas encore définies pour faire suite à ce projet, les chefs d'établissements sont unanimes : il faut poursuivre le lien avec l'IME. La suite est à inventer !



Makaton ?